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         Конец 2022 года запомнится масштабным событием – I съездом Российского 

движения детей и молодежи. Он проходил с 18 декабря по 20 декабря в Доме молодежи в 

Москве. Участниками съезда стали представители всех российских регионов, включая 

новые территории. От каждого из них прибыли председатель, два педагога и 13 детей. 

Всего в мероприятии приняло участие более тысячи человек.    

 Делегаты выбрали название новой организации – «Движение первых», а также 

определили ее миссию и ценности. 

          Среди целей движения – содействие в воспитании и профессиональной ориентации 

детей и молодежи, организация досуга, создание возможностей для их всестороннего 

развития и самореализации, подготовка к полноценной жизни в обществе. Обозначены 

идеи: жизнь и достоинство, патриотизм, добро и справедливость, созидательный труд, 

крепкая семья. 

     Миссия движения выражена в кратких формулах: «Быть с Россией», «Быть человеком», 

«Быть вместе», «Быть в движении» и «Быть первыми». 

 

       Первый Съезд Движения – событие историческое. Это начало 

большой истории, как для истории детского движения в России, 

так и для страны в целом. 
 

   Декабрь 2022 

Издание объединения «Юный журналист» ДДюТ г. Владимир 

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 

ГОДА 
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Учащаяся объединения «Юный журналист» 

  Светлана Пономарева – обладатель премии                               

 активной молодежи города Владимира 
 

20 декабря состоялась церемония вручения премии активной молодежи 

города Владимира. Мероприятие направлено на поощрение и поддержку 

молодежных инициатив.  
В конкурсе приняли участие молодые люди в возрасте от 16 до 30 лет.  

Лауреатами стали 25 человек. Они представили интересные проекты и проявили активное 

участие в общественной жизни города.          

 В этом году конкурс проводился по шести номинациям: «Дорогою добра», 

«Гражданин России», «Молодежное самоуправление», «Творческий полет», «Здоровое 

поколение» и «Первая полоса».   

В номинации «Первая полоса» премия вручена Светлане Пономаревой, учащейся 

объединения «Юный журналист» ДДюТ, за активное участие, организацию и реализацию 

проектов в сфере журналистики.       

Светлана – неоднократный победитель Международных и Всероссийских 

Журналистских и литературных конкурсов, главный редактор юнкоровской газеты 

«Рыцари пера», активно сотрудничает с другими СМИ объединения.  Светлана прошла 

обучение в областной Школе юного корреспондента Владимирского института развития 

образования и постоянно публикует материалы в областной детской газете «Планета 

детства». Её материалы регулярно публикуются в социальных сетях администрации города 

Владимира и управления образования «Владимир – умный город».                                

 Светлана – призер тематической образовательной программы ФГБОУ «МДЦ «Артек» «УП 

Международный медиафорум «Артек».         

 Летом этого года Светлана Пономарева стала участником международной 

патриотической акции «Поезд Памяти». В ней участвовали двести десятиклассников из 

России и Белоруссии – по сто человек от каждой страны.   «Поезд Памяти» – современный 

метод привлечения молодежи к вопросам сохранения памяти о Великой Отечественной 

войне. Ребята совершили поездку по местам исторических сражений Великой 

Отечественной войны 1941-1945 годов.  

                      Светлана, поздравляем с заслуженной наградой! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



«Рыцари пера»  3      
 

Последний рывок 

 
Художественная гимнастика – один из самых 

зрелищных и изящных видов спорта.   Упражнения 

могут выполняться как с использованием 

предметов (обруч, мяч, скакалка, лента, булавы), 

так и без него. Художественная гимнастика 

является олимпийским видом спорта. 

 
         

        13 декабря 2022 года в спортивном комплексе «Суздаль Арена» в г. Суздаль прошло 

Первенство Владимирской области по художественной гимнастике, в котором приняло 

участие более 300 спортсменок. Гимнастки выступали в групповых упражнениях и в 

индивидуальном многоборье.           

 На соревнованиях выступала и наша команда «Фортуна». Конечно, мы волновались, 

на этой арене выступали впервые.          

 Спортивный комплекс «Суздаль АРЕНА» был открыт совсем недавно. Сооружение 

внушительных размеров со входом, похожим на зал аэропорта. В раздевалке стойка 

оформлена под корпус самолета. Отдельные шкафчики на кодовом замке, душ, туалет, 

раковины, фен.             

 До выступления оставалось немного времени. Мы успели размяться, отработать 

ключевые связки и приготовиться к выходу.        

  Нам предстояло получить оценку: готовы ли мы получить новый статус – кандидат в 

мастера спорта. Мы готовились к нему уже несколько лет, трудились и достигли многого. 

 Несколько раз название команды менялось. Предыдущим было – «Подружки». Сейчас 

– «Фортуна». Каждая гимнастки старалась, вкладывала силы на благо команды.   

  На выступлении с мячом были небольшие потери, но мы с достоинством довели 

упражнение до конца. Предмет скакалка сложен и часто не предсказуем, и отлично, что 

впервые у нас не было в этом упражнении ни одной потери. Это еще одно доказательство 

нашего прогресса.  

 В зале для выступлений был очень яркий свет. Это одновременно и плюс, и минус. 

Плюс для зрителей и судей – удобно смотреть выступление. Минус – для гимнасток. 

Слепящий глаза свет мешал выступлению, поэтому во многих командах были потери. Рада, 

что наша команда подтвердила звание кандидатов в мастера спорта. Если в предыдущий раз 

мы недобрали два десятых балла, то в этот раз выполнили нормативы.   

 Выступать было тяжело не только из-за нового места, заболела наш главный тренер 

Любовь Николаевна Толкачева. Но мы чувствовали ее поддержку. 

Соревнования закончились. Хотя мы и не заняли призовые места, но было очень 

приятно, что девочки из нашей школы и города стали победителями. Это первенство было 

для нас самым памятным, воодушевляющим, новым и интересным.    

 Мы благодарны нашим тренерам – Любови Николаевне Толкачевой и Ларисе 

Николаевне Тризне. Они готовили нас к соревнованиям. Тренировали не только физические 

способности, но и силу духа, волю к победе, укрепляли характер – качества, присущие 

спортсменам.                                                        

  Милана Назарова, 8 класс, школа № 2 
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НОВОГОДНЯЯ ТЕАТРАЛЬНАЯ ПРЕМЬЕРА 
       

         27 декабря в нашей школе №8 состоялась премьера музыкального спектакля «Ночь 

перед Рождеством» по одноименной повести Николая Васильевича Гоголя. Это был 

новогодний сюрприз. Веселая и яркая постановка переносит зрителей в чарующую 

атмосферу рождественской ночи, свершения чуда, любви и радости. 

 Юные артисты – ребята 8 Г класса, в котором я учусь, под руководством наших 

любимых педагогов Александра Владимировича Журавлева и Ирины Юрьевны Котовой 

подготовили новогоднее представление для учащихся школы. 

Работать над постановкой мы начали еще в сентябре, распределили роли, а дальше самое 

интересное… Каждую неделю мы репетировали в актовом зале.      

 И вот, наконец-то, свершилось то, чего мы все так долго ждали и к чему так усердно 

готовились. Мы показали наш спектакль начальным и старшим классам.   

 Зрители – ученики и педагоги школы – остались в восторге от представления. Нам 

аплодировали, выражали благодарность и даже подходили фотографироваться.  

 Я считаю, что у нас получился отличный, завораживающий и очень красивый 

спектакль. Наши старания оправдали себя. Конечно, мы уставали, но нам всем настолько 

нравится это дело, что это усталость не послужила препятствием на пути к нашей цели.  

Зажигательная музыка и танцы, искромётный юмор и волшебство, красочные костюмы, 

сияющие декларации и свет – не оставили равнодушными ни детей, ни взрослых 

            Огромную благодарность я бы хотела выразить Александру Владимировичу и 

Ирине Юрьевне, за их труд, усердие и терпение, без них мы бы не достигли такого 

результата. Также поблагодарить хотелось бы и мой дружный класс за то, что он подарил 

мне множество ярких и незабываемых эмоций. 

  Это не первые наши выступления, вот уже третий год мы увлеченно занимаемся 

театральной деятельностью и дарим волшебную сказку нашим зрителям. Считаю, что такие 

рода мероприятия способствуют творческому развитию и объединяют коллектив.  

  Надеюсь, что мы зарядили учащихся и педагогов нашей школы позитивом и 

новогодним настроением.           

 Думаю, впереди нас ждет еще много чего интересного, и мы сможем сделать еще как 

можно больше спектаклей вместе. 

 

Анна Леонтьева, 8 класс, школа № 8. Фото: сайт школы № 8 
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          Калейдоскоп языков 

 
11 декабря в Москве прошел XVI Московский Фестиваль Языков.   

Впервые я услышала о нем пару лет назад от подруги, которой посчастливилось там 

побывать. С тех пор я мечтала поучаствовать в этом лингвистическом празднике, 

настоящем фиесте, где увлеченные своим делом люди рассказывают об одном из самых 

таинственных явлений в мире – языке. 

    И вот свершилось! Мы с подругой отправились в 

заснеженную Москву. Все оказалось просто чудесно: 

лингвисты, переводчики, полиглоты и просто 

неравнодушные к языкам люди собрались в стенах 

Высшей школы экономики. Выбор лекций оказался 

невероятно огромным. Казалось, там рассказывали обо 

всем! От презентации стихов Осипа Мандельштама на 

искусственном языке эсперанто до мифов о появлении 

языков у разных народов. Разбегались глаза, чтобы 

определиться. Первым делом я пошла на лекцию о дешифровки древних языков. Лектор 

рассказала об истории самых известных дешифровок, например, Розеттского камня или 

бехистунской надписи. Позже слушателям тоже предложили попробовать себя в роли 

лингвиста и понять значения письма майя. Это оказалось не так-то просто, но тем больше 

понимаешь, насколько великий вклад внесли лингвисты, которые долгие годы корпели над 

глиняными табличками, оставшимся посланием древних времен. 

      Выбор следующей лекции тоже дался нелегко. Пошла на древнеегипетский язык – и не 

разочаровалась. Лектор рассказывал настолько увлекательно, что сорок пять минут 

пролетели незаметно. Казалось, он объял необъятное: и правила чтения иероглифов, и 

части речи, и разнообразные аспекты жизни египтян, от имен богов до необычных 

проявлений равноправия полов, отразившихся в языке. В конце лекции нас ждал конкурс, в 

котором победила моя знакомая. Приз, который был тайной, удивил и порадовал ее. 

  Следующей лекцией – о польском. Лектор, родом из Польши, была одета в 

национальный костюм. Это придавало лекции особый шарм. За час мы выучили польский 

алфавит и попытались произнести пару скороговорок. Польский – «шипящий» язык.  

Лекция окончилась веселой песенкой «Hej, Na Krakowskim rynku». 

Завершающей лекцией стала «Знакомые незнакомцы или как русский язык помогает 

запомнить итальянскую лексику». Ее вела тетя моей подруги, с которой мы и приехали на 

этот фестиваль. Большое внимание уделялось происхождению русских слов, имеющими 

общие корни с итальянскими. Такие этимологические превращения всегда казались мне 

очень интересными. Вот, например, совершенно обычное итальянское слово “cavallo”, 

означающее такое же обычное животное – «лошадь». Но стоит посмотреть на русские 

слова «кавалерия» или «кавалергард», как получается прямая ассоциация, которая помогает 

лучше выучить иностранные слова.              

К сожалению, мы возвращались домой, и не смогли присутствовать на закрытии 

фестиваля. Это не повод посетить мероприятие в следующем году. Увидеть людей, 

которые с горящими глазами рассказывают о языках, встретить тех, кто с не меньшим 

интересом слушает об этом, 

Какое же все-таки чудо, что на нашей планете так много языков!        

Светлана Пономарева, 11 класс, гимназия №3 
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Любимые питомцы 
 Мое самое любимое время года – зима. И я всегда мечтал 

иметь дома щенка, пушистого и белого, как снег. 

 Родители осуществили эту мечту, подарили мне на Новый 

год щенка мальтийской болонки. Это одна из самых древних 

пород собак: декоративная и популярная. В метрике была указана 

его кличка Сноу Делайт Дэй Бай Дэй, что означает Снежное 

счастье день за днем. Мы дали ему новую кличку Еврик. 

       Еврик похож на живую игрушку, 

сделанную искусным мастером. Он 

небольшого роста, с длинной ниспадающей 

белоснежной шерстью, с черными 

большими глазами и изящными плавными 

движениями.  У Еврика добродушный и 

общительный характер, он очень музыкален и может выполнять 

разные трюки, сообразительный и послушный.  

 Я люблю, когда Еврик встречает меня из школы. Весело смотреть, 

как этот снежный комочек семенит мне навстречу короткими лапами, издает смешные 

звуки и с восторгом фыркает. С ним очень интересно отдыхать на природе. Наблюдать, как 

он бегает за бабочками, греется на солнышке, весело играет и с удовольствием выполняет 

мои команды. Ерик – большой любитель заплывов на дальние дистанции в море. 

 Я очень люблю своего щенка. Это мой лучший и преданный друг. Он дарит мне 

много счастливых минут и приносит в нашу семью мир и покой.  

Кирилл Кипров, 6 класс, школа № 10 

 

       Мой настоящий и верный друг– любимая собака Бусинка породы чихуахуа. Ей уже 

год и один месяц. Она красивого черного цвета, с белой грудкой и белыми лапками. 

    Бусинка очень игривая девочка! 

Она часто играет со своими 

игрушками и со всеми членами моей 

семьи. Когда приходят домой, 

например, с работы, то она 

встречает. Когда кто-то кушает, она 

просит угостить. 

       Я долго и упорно дрессировала 

свою собаку. Для начала я научила 

ее базовым командам, таким как: «Сидеть!», «Лежать!», 

«Нельзя!», «Место!», «Рядом!», «Ждать!».  Я произносила команду, помогала ее 

выполнить и награждала кусочком лакомства. Бусинка оказалась сообразительной. Через 

несколько недель она научилась выполнять команды. Я была довольна. Далее я 

усложнила дрессировку: теперь она должна была принести мне ее игрушку, которую я 

бросала.  Но собака не сразу поняла, что от нее требуется. Бусинка бежала за игрушкой, 

хватала ее и убегала в другую комнату. Однако, после нескольких дней дрессировки, 

Бусинка усвоила это задание и хорошо его выполняла.  Мне очень повезло с Бусинкой. 

Она очень хороший и верный друг.               Карина Биткина, 6 класс, школа № 10 
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           Любовь к спорту 
      

В третьем классе я заинтересовалась легкой атлетикой.  

Еще не знала, что именно она станет смыслом моей 

спортивной.  

  Мой путь в спорт начался весной 2021 года. Занималась 

я увлеченно и с большим интересом. Позже я узнала о всех 

дистанциях в этом виде спорта. Выступала на соревнованиях, 

но результатов больших не было. Но я не опускала руки и 

продолжала тренироваться. Так прошел первый год. Я перешла к другому тренеру и стала 

тренироваться более серьезно.              

Этой весной интерес пропал, и сказать честно, хотелось бросить. Но, нет! Только 

осенью я увидела, как мои результаты улучшаются. На первенстве города я вошла в десятку 

победителей, также выступала на соревнованиях в городах Коврове и Александрове.  

 Тогда я и поняла, что для того, чтобы стоять на пьедестале, нужно еще больше 

тренироваться. И вот сейчас я занимаюсь пять раз в неделю. 

 Многие не понимают, как это жить спортом? Это легко. Когда у человека есть цель, он 

ее достигает сквозь усталость, боль и лень. Также и я. Еще два года назад поставила себе 

цель и иду к ней. Иногда утром не хочется вставать, но ты понимаешь, что и результатов 

тоже не будет.              

 Надеюсь, что через некоторое время я дойду до своей цели. Ведь от бега надо получать 

удовольствие и даже тогда, когда ты «стоишь на старте», тебе очень волнительно и страшно. 

И вот звучит: «На старт! Внимание!». Выстрел. Ты бежишь и в голове больше нет никаких 

мыслей, только – бег, скорость, результат. И это – моя любовь.     

 Спорт – это сложно. Ты должен работать над собой, тренироваться. Ставить цель и 

достигать ее. И никогда не сдаваться!        Полина Рогалева, 6 класс, школа № 15  

 

 

    3 декабря 1992 г. 30 лет назад День 

рождения СМСки. Состоялась первая в мире 

передача СМС-сообщения 

 Это событие стало знаковым в истории сотовой связи, 

важной вехой в истории развития технологий коммуникации. Идея создания подобного 

сервиса возникла в середине 1980-х годов, когда велись работы по созданию стандарта 

GSM. Группа европейских инженеров, представляющие разные компании из разных 

государств Европы разработали и внедрили службы коротких сообщений.    

 Появилась аббревиатура, которая теперь находится на слуху у большинства жителей 

планеты: SMS (от англ. Short Message Service), что в переводе на русский язык и означает 

буквально «Служба Коротких Сообщений».        

 3 декабря 1992 года первая СМС-ка была отправлена с компьютера на мобильный 

телефон. Содержание сообщения являлось классическим поздравлением с Рождеством, 

состоящим их двух слов: «Merry Christmas!».         

 Сегодня СМС играет большую роль в повседневной жизни. Есть возможность 

отправить-получить короткое текстовое сообщение, чем пользуется практически каждый 

человек, имеющий мобильный телефон.   Источник: Calend.ru: https://www.calend.ru/events/7648 
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           Изначально Новый год на Руси отмечался в марте, но в 1348 году дату перенесли на 

1 сентября. В 1699 году Петр I перенес праздник еще раз – на 1 января.     

 Повсеместно устанавливать наряженные елки стали при императоре Николае I. 

Традиционно украшать дома еловыми ветками пытался ввести Петр I, но тогда «не 

прижилось».             

 Песня «В лесу родилась елочка» была опубликована в виде стихотворения в 1903 

году в журнале «Малютка». Через два года композитор Леонид Бакман написал музыку к 

словам Раисы Кудашевой.       Источник: https://m.ok.ru/group 

 

               Зима 
              Пришла красавица зима, 

              Снежинки с неба к нам летят. 

              Покрыли ветки все снега 

              И дети веселятся. 

             Уж скоро новый год придёт, 

             Он нам подарки принесет 

             И шума будет много.  

             Салюты запускать пойдем 

             И хороводы заведем! 

             Пришла зима!                                                              Автор фото Анна Уткина 

             Зиме дорогу! 

             Дарья Акилова, 7 класс, школа № 49, объединение «Школа лидера» 
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